

Actualidad/ Creado el: 2020-07-30 12:20

Reactivan audiencias de demanda sobre fracking en Colombia

Varios líderes que van en contra de esta modalidad esperan que en el país quede totalmente prohibida para la protección del agua y del territorio.


[Facebook](#)
[Twitter](#)
[LinkedIn](#)
[Email](#)
[Whatsapp](#)

Escrito por: Redacción Diario del Huila | julio 30 de 2020

El 20 de agosto se realizará la audiencia pública sobre la demanda que pide eliminar la posibilidad de exploración y explotación de **petróleo** y gas, a través del fracking,

Según el proceso, en manos del consejero, Ramiro Pazos, ese día se realizará la audiencia de dictamen pericial, teniendo en cuenta como prueba un informe entregado en marzo por la Universidad Nacional sobre la viabilidad de esa técnica.

Líderes de distintas partes del país, esperan que en Colombia esta modalidad no convencional no sea aprobada ya que podría afectar en gran manera los recursos de agua, ocasionando un grave daño ambiental.

Noticias Relacionadas

Colombia es la princesa universal de la belleza



Andrea Tovar se convirtió es la tercera mujer más bella del planeta. La señorita Francia es la nueva Miss Universo.

Estos serían los autores de atentado en el Andino



Los retratos fueron elaborados tras las declaraciones de seis testigos que afirman haber visto a los sospechosos merodeando el lugar.

Colombia, tercer país del mundo con más desplazados internos: ONU



Un informe de Organización de Naciones Unidas registra una cifra récord de 65,6 millones de personas desplazadas en el mundo.

Lo más leído

- 1 Se compró un Lamborghini con ayudas del Gobierno que recibió por pandemia
- 2 En Neiva, se adoptarían drásticas medidas si aumenta casos de covid-19
- 3 En octubre saldría vacuna contra el Covid-19
- 4 En Huila se confirman 66 nuevos de Covid-19
- 5 ¿A qué juegan los industriales y animalistas oponiéndose a la exportación de ganado en pie?
- 6 Reino Unido comprará 60 millones de dosis de vacuna contra el coronavirus
- 7 El Huila no está preparado para el 'pico' de la pandemia
- 8 Yina Calderón se retirará de sus redes sociales

Últimos blogs

- 1 Recomendaciones Nacionales para Flexibilización del Aislamiento Obligatorio en Personas Mayores

[Ver todos blogs](#)

Tweets por @diariodelhuila

DH Diario del Huila @diariodelhuila

Reportan desaparición de avioneta en el #Amazonas
En la aeronave se movilizaban 3 personas y al parecer se presentaban fallas técnicas. Más información aquí. <url2.ci/vthpV>

Reportan desaparición de avi...
En la aeronave se movilizaban ...
<diariodelhuila.com>

DH Diario del Huila @diariodelhuila

A la cárcel dos hombres que abusaron sexualmente a menores de edad en el #Huila
Las víctimas tienen 7 y 13 años cuando los sujetos vieron que los menores estaban sin la protección de sus padres. Más información aquí. <url2.ci/pluq>

A la cárcel dos hombres que ...
Las víctimas tienen 7 y 13 años

Insertar Ver en Twitter